
Thorsten Kirschbaum (#1)
Beitrag von „wildfires“ vom 8. August 2015, 06:58

Zitat von [Skyking-Skyking] 

Rakovsky hat erst am Ende seiner Wirkenszeit -als er richtig verunsichert war- richtige
"Böcke" geschossen.
Davor sah er einfach bei vielen Gegentreffern schlecht/unglücklich aus....

Genau wie ein gewisser Spieler, der immerhin schon 28 jahre alt ist, und gegen Ablöse
von einem Bundesligisten kam
um die Torwartposition zu verstärken!  

15/16 Kirschen: 3/8 (Werde ab jetzt mitzählen  )

Alles anzeigen 

Lass Dich nicht verunsichern, Du hast den Nagel 100% auf den Kopf getroffen. Das Beispiel
Hlousek und der Herr Ex-VFB-"Manager" Bobic ist an Beweissführung das Alpha und Omega was
Dummheit von so selbsterverliebten Managern hergibt.

Ein Bulthuis, ist genau das selbe.....ein Blick in die Foren in Holland und man wußte was
auf uns zukommt. Da konnte unser Super-Scouting um Herr Möckel den Jungen noch 2 Jahre
beobachtet haben, die einhellige (ein paar Extrem-Trolle in beide Richtungen immer
ausgenommen) Meinung der Fans bei Uttrecht war: "wenn uns jemand diesen sehr limitierten
Spieler für eine Mio. abkauft dann ist das der Transfer des Jahres".
Was damals von Leute kam die sehr rational schrieben :

-Am Ball sehr limitiert
-Als Außenverteitiger viel zu langsam
-Leider kein Kopfball-Ungeheuer (bei seiner Größe)
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-Und vom Tenor her waren gefühlt 90% froh das er geht wenn man Geld für ihn
bekommt.

Und genau dies konnte man auch bei uns über Hlousek lesen......aber Herr Bobic war ja
auch so einer....ach was ich bin schlauer als alle anderen ich sehe in ihm etwas was noch
explodieren wird.....jaaaa jaaa der Herr Bobic hätte es fast so weit gebraucht wie sein Zwilling
der Herr Bader....ist nur knapp gescheitert damit den VFB in die 2.Liga zu führen, weil man ihn
früher entlassen hat.

Und wer meint das Fans vom abgebendeb Verein immer schlecht über Leute reden die sie
verlassen, so trifft dies sicher bei einigen enttäuschten Fans zu, aber die meisten können das
schon trennen ....kann mich erinnern habe bei Drmic auch die dortigen Foren gelesen....Tenor
damals ....er ist ein klasse fussballer...aber ob es schon für die Bundesliga reicht.....war man
50/50 gespalten.....aber das er ein wirklich herausragender Fußballer ist, das war 100% klar.

Und nun Kirschbaum.....die Meinung der Fans in Stuttgart:

-Technisch gut....kann mitspielen
-Auf der Linie nur Durchschnitt...hält nomale Bälle,mehr aber auch nicht.
-Keine Strafraumbeherschung

Man wird sehen.....aber bis jetzt 100% zutreffend
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